

Stiftung Battasendas Pfadiheime

Dank wohlwollender Unterstützung der Stiftungsaufsicht des Kantons Graubünden konnte der Stiftungsrat der Stiftung Bündner Pfadiheim Scardanal erreichen, dass es mit dem Stiftungszweck möglich wird, im Sinne des Pfadi-Kantonalverbandes Battasendas Grischun zu handeln. Der Name wird geändert auf Stiftung Battasendas Pfadiheime.



Besichtigung und Abschied

Wer als Kauf-Interessent das Lagerhaus in Scardanal besichtigen oder sich vom Pfadiheim persönlich verabschieden oder einfach die sensationelle Aussicht geniessen möchte, hat dazu am Samstag, 14. September 2019 sowie am Samstag, 21. September 2019 die Möglichkeit: Jeweils von 11 – 16 Uhr kann das Haus frei besichtigt werden. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich, aber Parkmöglichkeiten sind beschränkt.

Standort gesucht

Der Stiftungsrat plant, nach dem Verkauf der Liegenschaft in Scardanal einen besser geeigneten Standort für ein Lagerhaus zu suchen und einen modernen Neubau zu realisieren. Voraussetzungen für einen neuen Standort sind ausgezeichnete Erschliessung mit öV und in der Umgebung genügend Möglichkeiten für Freizeitaktivitäten. Hinweise auf entsprechende Grundstücke im Raum Ilanz oder im Churer Rheintal sind dem Stiftungsrat sehr willkommen, Herzlichen Dank dafür!

Allzeit bereit!

Martin Gredig, Kulli
079 129 36 46
mail@martingredig.ch

Martina Auer Fritz, Pumuckel
pumuckel@battasendas.ch

Urs Müller, Fox
079 348 17 59
urs.mueller@gritec.ch



Scardanal steht zum Verkauf

Wie sich aus den verschiedenen Beratungen ergeben hat, wollen der Stiftungsrat und Battasendas Grischun nicht mehr an der Liegenschaft in Scardanal festhalten. Der Stiftungsrat hat den Verkauf des Lagerhauses eingeleitet. Kauf-Interessenten melden sich bitte bei Kulli (079 129 36 46).

